

## **Der Zwei-Meter-Mann ist ein wirtschaftspolitisches Schwergewicht**

### **Karrieresprung in die Bundesbank: Der Niedersachse Burkhard Balz wird von Brüssel nach Frankfurt katapultiert**

**Freitag 9. März 2018 - Stadthagen / Brüssel / Frankfurt (wbn). Seine Expertise im Bankensektor ist auch international unbestritten: Burkhard Balz (EVP/CDU), der Niedersachse aus Stadthagen, wird jetzt von Brüssel nach Frankfurt katapultiert, in den Vorstand der Deutschen Bundesbank.**

Kein Wunder: Balz ist einflussreicher Koordinator der EVP-Fraktion im Wirtschafts- und Währungsausschuss des Europäischen Parlaments. Die Wahl erfolgt am 23. März im Bundestagsplenum. Balz ist der einzige Kandidat. Am Mittwochabend hatte der gelernte Bankkaufmann und Jurist sich den Finanzministern der Länder "vorgestellt" und Eindruck hinterlassen.

Fortsetzung von Seite 1

Der zwei Meter große Banker ist ein Gewächs der Commerzbank, war Abteilungsleiter bei der Commerzbank in Hannover und ist auch in der Region ein politisches Schwergewicht der CDU. Die Süddeutsche Zeitung hatte schon vor zwei Tagen den Karrieresprung in das Spitzengremium der Deutschen Bundesbank angedeutet.